
Passarinho vai presidir a 
Arena até a posse de Samey_ 

De quarta a sexta • feira desta se
mana, a presidência da Arena serd 
exercida interinamente pelo senador 
Jarbas Passarinho, até a formalização 
da indicação do novo dirigente do par
t ido, José Sarney, a ser feita pelo 
general Figueiredo, na sexta - feira. 

Foi confirmado ontem, pelo escri
tório central do Arena, que o deputado 
Francelino Pereira renunciara à função 
de presidente na manhã de quarta • 
feira, sob a alegação de que, desin-
compatibilizando - se, poderd se de
dicar melhor âs articulações finais 
para a formação do seu secretariado, 
no governo de Minas Gerais, 

Com a renuncia, Passarinho assu
mira o posto mdximo do part ido, em 
caráter interino. O senador José Sar
ney, do Maranhão, jd estd confirmado 
como o futuro presidente, muito em
bora continue fugindo aos contatos 
com a imprensa, justificando sempre 
que não se candidatou ao cargo e sd o 
aceitard através dos critérios de "con
vocação". 

Sexta - fe i ra , quando anunciar o seu 
ministério e também as funções de 
cúpula do segundo escalão, o general 
Figueiredo, presidente de honra do 
partido, também anunciara formal
mente o nome de Sarney, para subs
tituir Francelino. 

MARCHEZAN 

Porto Alegre - O futuro líder da 
Arena na Câmara Federal, Deputado 
Nelson Marchezan, considera que "o 
comportamento político do ano par
lamentar serd muito importante para o 
aperfeiçoamento do processo polít ico" 
e tem confiança que o MDB "colabore 
para que este aperfeiçoamento seja 
cada vez maior". 

os 
país 

- Estou sentindo que os deputados 
federais do MDB ajudarão no didlogo 
que pretendo manter com a bancada 
oposicionista na Câmara. Tenho bons 
amigos no MDB e acredito que serd 
possível realizar um bom trabalho -
disse. 

O parlamentar gaúcho acha vidvèl — 
que "neste ano parlamentar" sejam £ ? 
discutidos vdrios assuntos "como as £ 5 , 
eleições diretas para as prefeituras:*?1 

das capitais e para os governos dos Es - iS , 
tados'. LL2 

- Estes e o utros assuntos poderão ser C ^ 
abordados com muita tranquil idade e 

resultados serão do interesse do y s j 

Nelson Marchezan também con-*£ j j 
sidera que o ano parlamentar terd -j-gt 
muita importância na reformulação LU 
partiddria porque "o seu desenrolar H l j 
nos dird que ponto esta reformulação é 5 2 | 
viável e mostrard se os atuais partidos CO] 
permanecerão, desaparecerão ou c a n H I l 
t inuarão com outros. O ano parlamen
tar poderá ser decisivo". 

O líder do Governo do General João 
Baptista Figueiredo na Câmara não irmSt 

quis analisar a proposta do governador 
Sinval Guazzelli para que os dois par- ^ * 
tidos façam um acordo para se extin••<;.„,_ 
gt/irem e possibilitem o surgimento de J > 
blocos parlamentares que seriam os gg» 
embriões de novos partidos: 

- Eu não conheço todos os deta lhesrr^ 
da proposta de Guazzelli,, que esteve " O 
mantendo contatos com o d e p u t a d o * ^ 
Célio Borja,em Canela. Fui convidado 
para estas reuniões, mas não t ive con
dições de comparecer. De qualquer 
forma, as ideias de Guazzelli e de 
Célio Borja, dois políticos inteligentes 
e capazes, devem ser analisadas como 
uma contribuição para o aperfei
çoamento - concluiu Marchezan. • 


